

タブレットPCの使用について

Q&A



何のためのタブレットPC？

これからの学習で大切なことは、「自分から進んで学ぶ」ことです。調べたり、考えをまとめたり、みんなで考えを深め合ったり、また、自分の学びを振り返ったり。

タブレットPCをどんどん活用して、学びを深めていきましょう。



タブレットPCで何するの？

- ・学校の授業や家庭学習で使います。
- ・主にクラスルームやジャムボード、ミートなどのグーグルのアプリを使います。
- ・情報を調べたり、お互いの意見を伝えあったり、みんなで出した意見を整理したりします。

タブレットPCを使って、いろいろなことができます。

- ・グループのみんなで分担・協力して、同時に作業することができます。
- ・同じクラスルームのメンバーに、すばやくメッセージを伝えることができます。
- ・遠くにいる人とも簡単につながることができます。



タブレットPCを使うときに気を付けること



- ・一人にひとつずつ、グーグルのアカウントが与えられます。アカウントは、大切な個人情報です。ほかの人に教えてはいけません。
- ・アカウントやパスワードの変更はできません。
- ・ゲームや買い物には使いません。また、Twitter や Facebook などのサービスも使いません。自分の学びを深めるために使しましょう。
- ・誰が、いつ、どのように使ったのか、必ず記録が残るようになっていて、取り消しができないようになっています。
- ・使い方を間違えてしまうと、健康を損なうことがあります。時には、大切な人を傷つけたりしてしまうこともあります。自分の学びを深める道具として、上手に使いましょう。

ご家庭への協力のお願い

春日井市では、学習用具の1つとして、一人に1台ずつのタブレットPC(クロームブック)を貸し出しています。児童生徒が、学校だけでなく家庭でも主体的に学習することができるように、細かい制限は設けていません。タブレットPCに触れながら、情報モラルやスキルも育成していきたいと考えています。ご理解とご協力をお願いいたします。

